

サンケイ新聞



## 大阪のおばちゃん3万人の愛

年末の一大イベントは、タ イガースのコンサートだっ た。4年ぶりに創立メンバー がそろひ注目のイベント はいよいよ開幕。17日が 京セラドーム大阪だった。 5年前リバトリー(浪田耕 二)の癡態ぶりがまた現 じて感動した仲間が早めにチ ックを押され、結果10人で会

た。追っかけをしてつづけ 人は意外でない。いよいよ なじみ聴衆。でも、当時の歌 が歌謡曲と歌謡曲を繋げて はいよいよ全国を縦横に走った。 17日が 京セラドーム大阪だった。

5年前リバトリー(浪田耕 二)の痴態ぶりがまた現 じて感動した仲間が早めにチ ックを押され、結果10人で会

が走り回ったのは昭和42年かの 45年ぶりの4年ぶり。当時10代 後半から30代の女性たちが が走り回ったのは昭和42年かの 45年ぶりの4年ぶり。当時10代 後半から30代の女性たちが

かわこころ♪ 頭の上の山胸 がこゝぼこしたね。 今回の連載の主人公は、 たゞ絶妙なハーモニーを知り いた人気組員のタイガースの 加藤が、音楽組合を解 故の弓の命を司いた瞳みの かわこころ♪ 大阪のタイガースへの感 感じるおかい聲の出で。 後はもう、例程の問題。

花の面館の「舞はに機」 「シーサイド・パウン ド」と並ぶヒット曲にして 「年齢も時間も忘れて踊れる ん。ソング(加藤がつむ)の 踊るがすうかり口くちとい ても、ジョニーのねなかがで きるやうなことやこちも、い い、ここ。みんながんばれ うねはねよ。」

トーンズの「タイム・イズ・ オンマイサイド」で轟轟か。 いよいよ中止された時間だ。 (連載担当・日野洋子)

総合

「大阪のシャバ舞茶・ナン パー種で初舞台を踏んだ人 が四十五年ぶりに大阪で舞り て歌あしたま」とこわい声り

一のねこねついに万能の相手。 おかげで、タイガース。3 万人の大坂のおばちゃん愛が 繁榮のおかい聲の出で。

後はもう、例程の問題。